



Koperasi pun Perlu Mewaspadaai Kredit Macet

JOGJA -- Pengurus Pusat Koperasi Pegawai Republik Indonesia (PKPRI) Kota Jogja, Sabtu (12/4), menggelar Rapat Anggota Tahunan (RAT). Acara yang dihadiri oleh jajaran pengurus dan anggota koperasi tersebut digelar di Ruang Utama Atas Balikota Jogja. Tujuannya untuk evaluasi program kerja dan laporan pertanggungjawaban.

Walikota Jogja Haryadi Suyuti dalam sambutannya mengimbau agar Koperasi PKP-RI Kota Jogja mewaspadaai masalah kredit macet yang dihadapi koperasi tersebut, terutama masalah kredit macet yang terjadi di koperasi ini diakibatkan karena penyelewengan uang oleh salah satu pengurusnya.

Ketua Koperasi PKP-RI Kota Jogja Suyatno mengatakan selain sebagai wahana usaha bersama, koperasi hendaknya tetap memainkan peran sebagai katalisator dan menjadi solusi paling cepat dan mudah terutama bagi

anggota yang sedang terdesak suatu keperluan.

Maju tidaknya suatu organisasi koperasi dapat ditentukan dengan meningkatnya kesadaran segenap anggota. Setiap anggota harus mempunyai rasa memiliki. Sesama anggota atau pengurus lainnya juga perlu memiliki komitmen, agar keberadaan koperasi dapat berkembang lebih maju lagi.

"Laporan pertanggungjawaban pengurus yang disampaikan hendaknya dikoreksi, sehingga apa yang menjadi kekurangan akan tetap diperbaiki dan dibenahi, sehingga koperasi ini akan tetap eksis," katanya.

Ketua Koperasi PKP-RI DIY, Ngadimin, menambahkan PKPRI Kota Jogja sudah berjalan baik sesuai dengan aturan yang ada. Ia berharap dapat lebih ditingkatkan demi kemajuan koperasi tersebut. Melalui sambutannya ia juga meminta PKPRI Kota Jogja selalu memperhatikan anggotanya. (*)



RAT PKPRI JOGJA -- Jajaran pengurus PKPRI Kota Jogja, Sabtu (12/4) mengadakan rapat anggota tahunan (RAT), untuk evaluasi program kerja dan laporan pertanggungjawaban. ISTIMEWA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005